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Compte rendu d’entretien téléphonique 
sur le projet d’élargissement de la route 277 entre Saint-Henri et Saint-Anselme 

 
Date : Le 17 octobre 2011 
Participants 
 
Tierce partie 
Mme Georgette Turmel   
 
Bureau d’audiences publiques sur l’environnement 
M. Michel Germain 
Commissaire   

 
Mme Turmel informe le commissaire que son frère, M. Gilles Turmel, propriétaire du lot sur 
lequel la boucle de virage prévue face à sa propriété pourrait être déplacée, l’a contactée pour 
discuter de cette possibilité. Ils doivent en discuter plus tard dans la journée. 
 
Mme Turmel informe le commissaire qu’à première vue, elle n’est pas d’accord pour que cette 
boucle soit déplacée du côté ouest de la route 277, car elle estime qu’il lui serait plus difficile, 
d’un point de vue de sécurité routière, de s’engager sur deux ou trois cents mètres sur la 
route projetée pour emprunter ensuite cette boucle de virage afin de se diriger vers Lévis. Elle 
estime que l’emplacement actuellement prévu de la boucle du côté est, soit directement en face 
de son entrée, est plus sécuritaire. 
 
Le commissaire convient avec Mme Turmel qu’il attendra au lendemain, soit après la discussion 
qu’elle doit avoir avec son frère, pour faire le suivi sur cet aspect avec M. Turmel. 
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